
〈2023.9月議会〉一般質問 

 

 

１．学校給食について 

 学校給食の無償化とともに有機農産物を利用してほしいという声がある。 

 (1)学校給食の無償化が全国的に進む中、本市でも今年度６か月間の学校給食

の無償化が実現し、大変喜ばれている。 

  ①来年度以降も学校給食を無償にすべきと考えるが、市の考えは。 

 (2)2022年７月に「みどりの食料システム法」が施行されたことで、有機農産物

を使用した学校給食の充実や食育を推進する自治体に注目が集まっている。 

  ①地産地消の現状について伺う。 

  ②本市でも、有機農産物を取り入れることができないか。 

 

２．高齢者の支援について 

 高齢者の生活は、コロナ禍以前より厳しい環境になってきており、様々な支援が

必要と考える。 

 (1)介護保険制度について。 

  ①要介護認定の調査に時間がかかり、認定結果が軽く出る傾向がある。調査員

の数を増やし、特記事項を詳しく記入するように指導してはどうか。 

  ②第９期戸田市介護保険事業計画における介護保険料を引き下げるべきでは

ないか。 

 (2)高齢者の外出支援について。 

  ①通院等で利用できるタクシーを準備してはどうか。 

 (3)物価高騰対策について。 

  ①敬老祝品の増額を継続してはどうか。 

 

３．花火大会について 

 出店業者より花火大会の前から、出店場所等に関する意見が寄せられていた。実

際、花火大会が行われた後も、不満の声が寄せられている。 

 (1)本市と委託業者との連携は。 

 (2)本市は、市内の出店業者の意見をどのように把握して、計画に反映させてい

るのか。 
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